

Hoy, en rueda de prensa tras la Junta de Portavoces del Congreso

Gamarra: “Es incompatible hablar de feminismo mientras se tapa una comisión de investigación relacionada con mujeres prostituidas y con el Gobierno dividido por la Ley del *solo sí es sí*”

- La portavoz del GPP y secretaria general del PP afirma que es “incompatible que el Gobierno hable de feminismo mientras tapa una comisión de investigación sobre el caso ‘Tito Berni’ relacionada con mujeres prostituidas y mientras el Ejecutivo de coalición continúa dividido por la Ley del *solo sí es sí*. Pedimos que abandonen la utilización de las mujeres y empiecen a trabajar por ellas”
- Critica que los socialistas aseguren que “no hay caso” sobre la trama liderada por un ex diputado socialista cuando se trata de una investigación que afecta al PSOE, que tiene como presunto cabecilla de una organización criminal a un ex miembro de su grupo parlamentario y cuya actividad tenía como epicentro el Congreso
- “Quienes atacan la honorabilidad son los que han cometido estas prácticas y no quieren investigarlas”, asevera sobre el bloqueo a la comisión de investigación solicitada por el PP en el Congreso
- “El PSOE impone el silencio en sus filas para no dirimir responsabilidades. No se actúa con transparencia ni con contundencia ante un caso de corrupción, porque, de lo contrario, apoyarían la constitución de esta comisión”, remarca
- Afea que los socios de la coalición digan que no apoyarán una comisión de investigación planteada por el PP: “Suena a excusa y tan responsable es el que está al frente del grupo parlamentario implicado como aquellos que no permiten que se llegue hasta el final”. Ante esta situación, invita al resto de grupos a registrar su propia petición y avanza que su partido la apoyará
- Explica que la Mesa del Congreso ha calificado hoy la comisión de investigación presentada por el PP y tendrá que ser la próxima Junta de Portavoces la que decida si se lleva a Pleno: “Confío en que se apruebe”
- Añade que, en la Mesa de la Cámara Baja, los miembros del PP han planteado que también tiene que ser la Mesa del Congreso, máximo órgano de Gobierno, “quien no se ponga de perfil como si aquí no hubiera pasado nada”
- “Quienes tenemos que defender la honorabilidad de esta Cámara somos nosotros y eso exige la responsabilidad de investigar lo que ocurre dentro de la misma y que genera auténtico bochorno a la sociedad española”, subraya

- Recuerda que en un caso reciente de corrupción dentro del Parlamento Europeo, que también afecta al Grupo Socialista, la propia institución ha facilitado una investigación con absoluta transparencia, en contra de lo que intenta el PSOE en el Congreso
- Por otra parte, destaca que el GPP ha registrado la solicitud de comparecencia de Yolanda Díaz para que dé explicaciones sobre la ocultación del dato de los fijos discontinuos, una cifra que afecta a casi medio millón de demandantes de empleo excluidos del paro registrado: “Exigiremos que el paro contemple a esos españoles porque ese maquillaje esconde una realidad social”
- Insiste en que ha sido el propio Gobierno el que ha facilitado un dato que la vicepresidenta segunda llevaba meses escondiendo: “Díaz mentía cada mes, decía que no tenía el dato cuando realmente lo maquillaba y lo ocultaba”
- Sobre la trama de corrupción de los contratos de carreteras de Cantabria, se refiere a la información facilitada desde la Delegación del Gobierno en esta Comunidad al presidente Miguel Ángel Revilla acerca de la operación policial que afectaba a la Consejería de Obras Públicas: “Miente la delegada o miente el presidente y los cántabros no se lo merecen”
- “Sería gravísimo que quien esté mintiendo sea la delegada y que lo que haya destapado el presidente sea un chivatazo en relación a una operación policial que afectaba a la coalición del Gobierno de Cantabria”, incide
- Por ello, avanza que el GPP reclamará la comparecencia en el Congreso del ministro del Interior y del director general de la Policía, así como de la delegada del Gobierno en Cantabria para informar sobre cómo y cuándo facilitó información del operativo al presidente cántabro
- En relación a la Ley de Paridad, resalta que todavía no se conoce el texto del anteproyecto y, aunque tenga que ver con la trasposición de una directiva impulsada por el PPE, el momento elegido “suena un poco a cortina de humo, utilizando nuevamente a las mujeres para que no se hable de los problemas que acorralan al Ejecutivo”
- En relación al Consejo de Ministros, afirma que lo que más reclaman los españoles es que se reduzca el número de ministerios con criterios de paridad: “Hay el mismo número de ministros que están demostrando su incapacidad como de ministras, por lo que invito al presidente a que reduzca su Ejecutivo y descienda en la paridad también a su propio gabinete, porque a lo mejor hay demasiados hombres y muy pocas mujeres”